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抓好落实 全面完成各项任务
本报讯 "记者 潘燕# 目前$ 我

市跨越式发展各项重点工程进展顺
利 % 昨日下午 $ 市长赵建才主持召
开全市跨越式发展领导小组联席办
公会%

市领导白红战 & 李柳身 & 穆为
民 & 胡荃 & 龚立群 $ 市长助理刘本
昕$ 市政府秘书长乔建宏出席会议%

会议分别听取了跨越式发展

产业园区建设工程指挥部 & 城市
建设工程指挥部 & 交通枢纽和物流
工程指挥部 & 文化建设工程指挥
部 & 生态工程建设指挥部负责人关
于工程进展情况的汇报 $ 并就工
程建设中遇到的具体问题 $ 进行
了研究解决 %

赵建才指出$ 今年是我市跨越式
发展八项重点工程三年行动计划的最

后一年$ 各指挥部要按照既定目标$

坚定不移抓好落实' 要加强日常的协
调工作$ 采取现场办公等多种方式$

对涉及有关政策法规方面的问题$ 及
时协调解决 $ 保证全面完成各项任
务' 要建立健全工作机制$ 定期对进
展情况进行督查考核$ 坚持一月一次
的现场办公制度$ 为各项目标的完成
提供有力保障%
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本报讯"记者 聂焱 党贺喜(昨日$省
委常委&市委书记王文超来到新郑市$走进
田间地头$深入村民家中$察看工业项目$

检查指导三夏工作$ 调研经济社会发展情
况% 他指出$要抓好当前三夏工作$做到)八
个坚持*$加快经济社会发展% 市委常务副
书记马懿参加调研%

#三个到位$确保三夏生产

在城关乡官刘庄麦田旁$ 只见麦穗金
黄$丰收在望$联合收割机正在紧张作业%

王文超手捧麦粒$察看是否饱满$向农业部
门同志详细询问今年的夏粮生产形势&农
机准备情况&购机补贴落实情况%

预计今年小麦总产比去年略增%截至
#

月
)

日$全市已收割小麦
&*'+&

万亩$占麦
播面积的

$(+$"

' 已播种秋作物
&,(+,(

万
亩$占计划秋作物播种面积的

#$+&"

%

王文超指出$做好今年三夏生产$要全
面认真落实好国家的惠农政策$ 各项补贴
政策要到位$科技服务要到位$水利等农业
基础设施要到位% 要抓好种植结构调整$做
好收购小麦的各种准备$ 要管理好农资市

场和农资供应%

扎实推进新农村建设

新建成的北靳楼村道路硬化$ 村庄绿
化$庭院净化$环境优美% 这里的村民是风
后岭村整体移民&从山上搬迁下来的$目前
已有近半农户迁居新村%

村民吴金坤
&''

多平方米的新房宽敞
明亮$干净整洁% 王文超亲切地询问他一家
人生产生活情况$ 祝愿他们日子越过越红
火%王文超叮嘱村干部$要继续努力$让全村
老百姓早日搬入新居' 要注重培育产业$发
展经济$带动农民致富$加快新农村建设%

大力发展工业经济

建设中的赵家寨煤矿主体工程已完成
近半$ 预计该矿投产后$ 年产煤炭

,''

万
吨$年排矸量

*%

万立方米$将是郑煤集团
最大的生产矿井% 王文超指出$煤矿生产最
重要的是安全$ 在建设过程中就要注重这
一点'要有一流的装备水平$赶超世界先进
的采煤技术'要加强管理$要在保证安全的
前提下$加快工程建设进度%

在新郑福华钢铁有限公司$王文超询问
企业生产经营情况及下步打算$察看生产车
间$他嘱咐企业负责人$要使经营管理水平
再上一个新台阶$争取创出更大的效益%

河南亚隆专用车有限公司主要从事汽
车改装制造$生产半挂车&自卸车&厢式车
等系列产品% 在了解企业当前生产经营情
况后$王文超指出$改装车市场很大$要在
最短的时间内打造自己的品牌' 要狠抓产
品质量'要搞活管理机制$降低生产成本'

要加大力度$开拓市场%

王文超一行还察看了河南建华管桩有
限公司&神州北路建设工程&和庄镇敬老院
及轩辕水库建设工程等%

%八个坚持&促进全面工作

在下午召开的座谈会上$ 王文超认真
听取了全市三夏生产和农机工作情况&新
郑市经济社会发展情况的汇报%

王文超对新郑市前段工作给予肯定 %

对新郑市下一阶段工作$ 王文超提出要做
到)八个坚持*$一要坚持不断地解放思想&

开阔新视野' 二要坚持以新农村建设统揽

农村工作全局$通过抓点带面$逐步推开$

使农村面貌有一个崭新的变化' 三要坚持
以工业为主导$加快县域经济发展$以新型
工业化带动农业现代化&人口城镇化% 要优
化工业结构$培育品牌$扶优扶强$抓好园
区建设'四要坚持城乡统筹$一体化发展%

要统筹规划$ 城乡基础设施建设要同步进
行$社会事业要同步发展'五要坚持继续深
化改革$ 扩大开放% 重点抓好管理体制改
革& 农村服务体系改革& 农村金融体制改
革&土地流转制度改革等$要进一步强化招
商引资工作$实施更大规模的开放'六要坚
持为民谋利$ 不断改善民生% 重点做好就
业&完善社保&开展群众性的帮困活动&千
方百计地增加广大公民的收入' 七要坚持
以人为本$构建和谐社会&和谐新郑% 要从
领导干部做起$打造团结和谐的领导班子$

充分发扬民主$ 充分调动广大人民群众的
积极性$切实抓好社会安全稳定工作'八要
坚持加强党的建设$提高执政能力$加强思
想建设$加强各级领导班子的政德建设$要
有真抓实干&脚踏实地的良好工作作风$做
到廉洁自律%
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两位震区伤员昨日出院
本报讯 "记者 汪辉 通讯员 王文

龙 文 丁友明 图( 在郑治疗
*'

天后$

昨日$ 两位震区伤员康复出院了+这是
我省首批震区伤员痊愈出院%

昨日
*'

时
)'

分$ 在省人民医院

住院的两位四川震区伤员刘荣军 &黄
长明创伤痊愈$经过专家会诊$符合卫
生部规定的出院标准$ 医院为他们购
买了回家的火车票% 面对离别$许多医
生护士与志愿者含着热泪$ 两位伤员

眼中也闪着丝丝泪光$ 看着曾像家人
一样给过自己关爱的人们$ 许久才说
出一句!)谢谢热情的河南亲人$ 谢谢
省人民医院的医护人员$ 我们回到家
乡用自己的双手重建家园$ 再来报答
你们+ *

昨日$ 记者从省卫生厅了解到$经
过

*)

家定点医院的精心救治$ 在我省
接受治疗的

)#-

名四川灾区伤病员大
部分病情趋于好转$ 截至

#

月
)

日$有
&*

人达到出院标准%
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本报记者 王亚楼

)多亏了三夏帮扶队$要不这几亩地靠我一个
人还不知到什么时候才能收完% *

#

月
*

日$记者
在巩义大峪沟镇海上桥村采访时$

#%

岁的村民张
永生激动地说%

时下$ 正值三夏大忙季节$ 针对一些军烈属
户& 老弱病残户和劳力外出务工户遇到的实际困
难$我市广泛发动基层干部&青年党员&共青团员
及民兵$ 组成了近千支三夏帮扶服务队和机械化
义务收割队$把服务送上了门%

巩义市农机局组织工作人员根据去年的困难
户档案$深入各村$逐户走访军&烈&鳏&寡&孤&独
等困难户%目前$共筹建帮扶服务队

(-

个$组织收
割机

%#-

台$签订协议帮扶
)&)'

户$协议帮扶面
积达

&+&

万亩%

荥阳市是产粮大县$为彻底解决外出务工家庭
的后顾之忧$当地积极组织农机合作社&农机协会
及农机大户等中介服务组织组成三夏帮扶队$出动
)''

台收割机械奔赴一线$掀起三夏机收帮扶高潮%

除组建三夏帮扶队之外$ 农机部门还加强中
间环节的服务%截至

#

月
)

日$全市抽调管理技术
人员

),#

人$成立
#&

个技术服务小分队$设立
)(

个跨区作业服务接待站 $ 签订农机帮扶协议
&*'-)

份$发放农机优惠加油卡
*(''

份% 管城区
农机站给机手发放印有维修服务电话的名片$

#

月
&

日上午$ 南曹乡魏河村的魏万喜的收割机坏
在田里$他照服务名片上的电话打过去$维修人员
*'

分钟便赶了过来$迅速排除了故障%

`ZabcdeEf

花二军

&''&

年
*'

月
*-

日这天$对每个生活
在金水区马头岗村的村民来说$ 都是个既
骄傲又难以忘怀的日子%这一天$借着央视
国际卫星双向传送的技术$ 当着村支书的
我和全村

*'')

位村民一起$与远在大洋彼
岸的三位美国专家实现了)面对面*视频对
话%三位专家和村民们一起讨论了)三个代
表*重要思想在中国农村的实践$以及计划
生育&文化教育共三个问题$虽然他们是美
中关系专家$但村民们精彩的答复$还是
赢得了他们赞许的目光%

*--)

年$我辞了城里的工作回到马头
岗村$先干村主任$后当村支书% 那时的马
头岗村是郑州有名的)北大荒*$荒滩多良

田少$种的多收的少$亩产不足
)''

斤$村
里人均年收入

,''

元$乡亲们的日子很难
过% 看着村民们住着茅草屋和破瓦房$我
心里又难受$又不甘心$就开始苦思冥想
怎样改变村中集体经济为零的现状$让父
老乡亲们过上小康生活%

说干就干$ 当年冬天寒风刺骨时$我
给全村人做了一次养鱼致富的演讲$并随
即带了村里几个老少爷们开始挖鱼塘$村
里的青壮劳力们看我带头干得起劲$也就
跟着加入了% 干了一个冬天&一个春天$马
头岗村的鱼塘就能养鱼了% 我清楚地记
得$全村开始养鱼的第一年$村里就挣了
*&#

万元$我当时激动得想哭%

)挖*出了一片天后$我心潮澎湃地赶
着)蔬菜日光温室*项目上马了% 虽然这种
)靠山吃山*的想法让村民们有些担心$但
是一想起我挖鱼塘的心劲儿就默许了% 其
实$当时我的压力很大$如果失策$好心变
成 )馊主意*$ 我就会成为马头岗村的罪
人% 还好$我是幸运的$第一批蔬菜出棚
后$就让村民们的腰包比原来更鼓了% 接
下来摸着)道*的我$又带着村民们搞了果
树栽种和养殖%

经过两年的折腾$顺利实现了我的第
一个发展蓝图!南地果套粮$北地挖鱼塘$

东地建暖房$村貌换新装%

富了村子后$我马上调整了村里的发

展思路$发展工商业% 借助村中养鱼打下
的根基$ 带着大伙儿在村中建起了饲料
厂$又建运销公司% 后来又投资

*-''

万元
建成了全自动化植物油厂$鼓足干劲使厂
子的产值达到

&+)

亿元%连续的投资$多次
的失败$最终没有让看着我的父老乡亲们
失望$到了

&''$

年$也就是我在马头岗村
的第

*,

个年头$ 村民的年收入从当时的
,''

元变成了
()*(

元$ 村民住上了新房
子$开上了轿车$很多人当上了老板%

有了钱$ 就想着法儿搞好文化生活$

什么业余豫剧团&秧歌队等$能干又能玩$

这就是俺马头岗村老少爷们想要的新农
村生活%

加强防范 安全度汛
<=>?@ABCDEFG

本报讯,记者 潘燕 实习生 赵阳#昨日开始$市人
大常委会党组书记白红战&副主任栗培青带领部分省&

市人大代表对我市防汛准备工作进行了视察%

代表们听取了市政府有关负责人对我市防汛工作
的汇报$实地视察了黄河中牟段九堡控导下延工程&贾
鲁河中牟段建筑物配套工程& 郑开大道防洪应急工程
和潮河治理工程%

据汛期气候预测$今年我省汛期降雨与常年持平$

但局部发生洪涝灾害的可能性较大% 为确保我市的防
洪安全$从今年

)

月份开始$全市的防汛准备就全面展
开$各级政府以构建防洪工程新体系为主$全面开展了
度汛工程建设$各县,市#&区均对辖区的重点度汛工
程&重点部位和病险隐患进行了拉网式检查$对查出的
问题进行了限期整改% 我市各有关部门还针对各种频
率的洪水$对黄河&内河和城市&水库防汛的预案进行
修订和完善$对各项任务进行了落实$各县,市#&区还
组建了群众性的防汛抢险队伍$落实防汛物资$并及时
开展督查$确保各项防汛措施落实到位%

视察中$代表们认为$为确保安全度汛$各级各部
门要进一步提高认识$克服麻痹松懈思想$落实防汛责
任制$ 对防汛涉及的各个环节进行再检查% 要加强防
范$加强科学调度$加大督查力度$确保万无一失%

河南投洽会 5月举行
HI #''JKLMN

本报讯,记者 侯爱敏 李娜#

(

月
&#

日-

&(

日$第
五届中国河南国际投资贸易洽谈会将在郑州国际会展
中心举行% 昨日$省政府召开动员会$通报筹备情况%

本次洽谈会拟邀请
*

万名左右国内外重要客商参
会$其中国 ,境 (外客商约

%'''

人 &省外客商约
%'''

人% 主要包括联合国有关组织机构官员&外国政要&驻
华大使&国,境(外商协会代表$世界

%''

强企业及国
,境(外其他知名企业高管$国内

%''

强企业及其他知
名企业高管等%

会议期间$拟举办九项重大专题活动$分别是!省
情说明会暨合作项目签约仪式' 百对企业项目对接洽
谈会')对外开放与中原崛起*高端论坛')走出去*交流
合作恳谈会'铝加工产业发展研讨会'国有企业战略重
组研讨会'中原崛起与文化产业开放论坛'中原旅游产
业发展研讨会'加工贸易产业梯度转移专项活动%

此次投洽会的目标是! 力争签约项目合同金额达
到

#''

亿元$其中外资
)%

亿美元$内资
)%'

亿元'参会
客商世界

%''

强企业要力争达到
*''

家以上$ 国内
%''

强企业
&''

家以上%

目前$各项筹备工作进展顺利%

加快医药产业创新
<*+OP=QR

本报讯,记者 赵文静(

#

月
)

日下午$副省长徐济
超来到我市调研制药产业生产和科技创新工作% 市委
常委&副市长胡荃陪同调研%

近年来$我市医药行业发展迅猛% 目前$全市有
%'

家药品生产企业$占全省药品生产企业的五分之一%全
市现有药品品种&规格

*,),

个$批准文号
*,'$

个$其
中中药

)#(

个$化学药
--*

个$生物制品
,(

个$近年来
生产品种

#&#

个%

徐济超先后来到河南普新生物工程有限公司&河
南宇宙人工晶状体研制有限公司和河南太龙药业股份
有限公司调研%他指出$郑州市药品生产企业不断改善
生产条件$ 提高生产水平$ 在保证药品质量安全的同
时$较好地满足了广大人民群众的用药需要%徐济超希
望我市药品生产经营企业$严格落实好药品质量标准$

按照标准组织好药品生产$把握好原材料购进&药品生
产和出厂检验关键环节$ 进一步提高药物研制的创新
能力%

胡荃表示$市委市政府将进一步加大扶持力度$支
持药品生产企业做大做强'建立风险投入机制$大力发
展风险投资'调动企业的主体作用$督促企业加快科技
创新队伍建设$改革科技创新机制$加快我市医药产业
科技创新步伐%

年
回眸
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改革开放

来稿请寄郑州日报编辑中心!地址"

郑州市陇海西路
('

号! 邮编"

,%'''$

!

请注明#回眸
)'

年$大型征文字样%电

子信箱"

../0*01&''(+2345+678+
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